le fanatisme national, mais basées sur les rapports officiels des curés et des missionnaires. Le nouveau recensement général ordonné par S. G. Mgr l'Archevêque est une nouvelle pieuve de son souci de ren dre pleine et entière justice à toutes les nationalités, et ceux qui prêtent d'autres sentiments à son organe officiel peuvent se détromper. Les Cloches ont assez souvent et assez clairement revendiqué les droits des diverses nationalités et leur ont témoigné assez de sympathies pour qu'on ne les accuse pas de partialité, et encore moins de

vouloir dissimuler la vérité ou fausser les statistiques.

Les catholiques de langue anglaise du diocèse de Prince-Albert sont fort mécontents, paraît-il, de ce qu'il n'a pas été fait mention d'eux dans un article écrit à l'occasion de la visite de Son Eminence le Cardinal Vannutelli, publié dans le Devoir du 5 octobre et reproduit substantiellement dans le North West Review. Les Cloches ne sauraient en aucune manière être tenues responsables de cette omission, mais elles peuvent assurer nos frères du diocèse de Prince-Albert que cette omission a été tout à fait involontaire. Elles sont heureuses de pouvoir la réparer et de faire part au public que d'après les dernières statistiques fournies le 6 mai 1909 par S. G. Mgr Pascal, les catholiques de langue anglaise sont au nombre de 5000 dans le diocèse de Prince-Albert.

L'ARCHEVEQUE DE SAINT-BONIFACE

A CENTRAL FALLS, R. I.

Les Cloches sont heureuses de publier le compte-rendu suirant de la visite de S.G. Myr l'Archevêque dans les centres franco américains de la Nouvelle-Angleterre. Ce compte-rendu a été en partie publié dans Le Devoir du 3 novembre. Il est dû à la plume de M. l'abbé Henri Bernard, un des compagnons de voyage de Sa Grandeur.

Le dimanche, 23 octobre, a été un jour mémorable pour la paroisse de Notre-Dame du Sacré-Cœur de Central Falls. Ce jour-là, en effet, la bénédiction de la nouvelle et superbe école a donné lieu à des fêtes inaccoutumées et dont tous les assistants garderont un profond souvenir. Invité par M. l'abbé Béland, curé de cette paroisse, à la bénédiction de cette nouvelle école, S. G. Monseigneur Langevin avait dû la faire remettre à deux reprises. Enfin, malgré ses travaux nombreux, ne voulant pas tromper l'attente du si dévoué curé de Notre-Dame du Sacré-Cœur, de tous ses paroissiens et je dirai même de tous les catholiques canadiens de Central Falls, Sa Grandeur se rendit samedi soir accompagnée de son frère, M. l'abbé Hermas Langevin, curé d'Hochelaga, Montréal, et de M, l'abbé Henri Bernardí.

Dimanche, Sa Grandeur assista à la grand'messe. L'après-midi eut lieu la cérémonie de la bénédition de l'école. Dès deux heures et